



FEDERACION DE CENTROS Y ENTIDADES GREMIALES
DE
ACOPIADORES DE CEREALES
Corrientes 127
Buenos Aires

LOS ACOPIADORES ACOMPAÑAN A LOS PRODUCTORES EN LA INTERRUPCIÓN DE ACTIVIDADES

La Federación de Acopiadores acompaña a las instituciones representativas de los productores en su decisión de interrumpir las actividades el próximo 13 de julio.

Como siempre, los acopiadores de granos respaldan a sus clientes productores y asignan importancia a reflexionar sobre la situación sectorial y, al mismo tiempo, difundir el papel trascendental de la agroindustria para el diseño de una estrategia de crecimiento sostenido de nuestro país.

11/7/2022